

laquelle il est appelé, et l'union parfaite d'intelligence, d'âme et de cœur de tous les membres de l'épiscopat canadien.

Les principaux orateurs de la fête, Mgr Bruchési, Mgr Bégin, Mgr Emard qui a donné le sermon, et Mgr Marois, ont été fort heureux.

Un incident qui a été particulièrement remarqué c'est l'enthousiasme avec lequel toute l'assistance a applaudi quand Mgr Bruchési a nommé Chanoine d'honneur de sa cathédrale son intime ami, Mgr le Grand Vicaire Marois. On a fait en ce moment à Mgr Marois une ovation prolongée qui traduit bien la haute estime en laquelle le tiennent l'épiscopat et le clergé tout entier.

Mgr le vicaire général, que l'on a appelé avec raison le bras droit de Sa Grandeur Mgr Bégin, voudra bien agréer nos respectueuses félicitations, à l'occasion de la distribution honorifique dont il vient d'être l'objet.

De l'enfer

“Souvenez-vous de vos fins dernières, et vous ne pécherez plus jamais.” Eccl., VII, 40.

Qu'est-ce que l'enfer ?

L'enfer est un immense abîme, parce que des multitudes y tombent. “La porte large et la voie spacieuse est celle qui conduit à la perdition, dit S. Paul, et il y en a beaucoup qui y passent.”

L'enfer est un abîme profond, si profond que personne ne peut le remonter, qu'aucune main secourable ne peut y descendre, qu'aucune supplication ne peut y atteindre.

L'enfer est un abîme obscur. Jésus-Christ ne parle pas de ténèbres en général, mais de ténèbres extrêmes, telles qu'on ne peut en imaginer de plus terribles,

L'enfer est un abîme brûlant, rempli de feu et de flammes. C'est Dieu lui-même qui nous l'a révélé, lui qui a créé l'enfer au jour de sa colère.

Quels sont ceux qui vont en enfer ?

Tous ceux qui meurent en péché mortel, et, en particulier ceux qui repoussent les vérités de la foi ; qui violent les commandements de Dieu et de l'Eglise en matière grave et avec un parfait consentement ; qui négligent les devoirs de leur état,